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“T’as des pellicules là : tu sais que c’est synonyme de stress
?”

.

Avant d’aller plus loin, je tiens à préciser aux décodeurs
impartiaux de Libé, du Monde, de l’Afp et de Newsguard que
le titre de l’article est de moi et que Donald Trump n’a
jamais été aussi vulgaire envers notre président bien-aimé.

Mais il me plaît d’imaginer celui des États-Unis faire un
bras d’honneur à la clique de nos gouvernants, journaleux et
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mandarins  dénigrant  24h/24h  le  Pr.  Raoult,  ses  cheveux
longs,  sa  bague  de  motard  et  son  traitement  à
l’hydroxychloroquine qui, éventuellement, sauve des vies.

.

Malicieux,  Trump  avoue  donc,  devant  un  parterre  de
journalistes, qu’il prend un comprimé par jour depuis 10
jours :

«Cela ne va pas me faire de mal, c‘est utilisé depuis 40 ans
pour le paludisme (…) Beaucoup de médecins en prennent.»

“Tollé” et cris d’orfraie de personnalités du camp opposé
(médecins  comme  vous  et  moi)  comme,  par  exemple,  la
démocrate Nancy Pelosi, étrangement inquiète et maternelle :

«Il est notre président et je préférerais qu’il ne prenne
pas  quelque  chose  qui  n’a  pas  été  approuvé  par  les
scientifiques, particulièrement dans sa catégorie d’âge et,
disons, dans sa catégorie de poids, appelée obésité morbide»

Certes,  Donald  Trump  va  sur  ses  74  ans  mais  avec  son
dynamisme, son énergie, son humour, ses 110kg pour 1,88m, le
président américain semble beaucoup plus costaud que nombre
de nos gouvernants à la triste mine constipée, apathiques et
abattus.

.

Covid-19 : Trump dit prendre de l’hydroxychloroquine
depuis dix jours et suscite un tollé

Donald Trump a révélé lundi qu’il prenait tous les jours de
l’hydroxychloroquine, un médicament contre le paludisme dont
l’efficacité contre le coronavirus n’a pas été démontrée à
ce stade.

« J’en prends depuis dix jours (…) je prends un comprimé par



jour », a déclaré le président américain à la stupéfaction
générale,  lors  d’un  échange  avec  les  journalistes  à  la
Maison Blanche.

« J’entends beaucoup de choses extraordinairement positives
» sur ce médicament, a-t-il justifié. « Vous connaissez
l’expression: qu’est-ce que vous avez à perdre ? »

Preuve  qu’il  était  content  de  l’effet  produit  sur  son
audience, l’ancien homme d’affaires de New York s’est amusé
de son annonce devant les journalistes. « J’attendais de
voir vos yeux s’illuminer quand j’ai dit ça… Oui, j’en
prends depuis une semaine et demie et je suis toujours là !
»…

Depuis plusieurs mois, le locataire de la Maison Blanche se
montre très enthousiaste sur les possibles effets de ce
médicament  pour  lutter  contre  le  nouveau  coronavirus.  «
C’est très excitant. Je pense que cela pourrait changer la
donne. Ou peut-être pas…», déclarait-il mi-mars.

Devant les journalistes, Trump a longuement expliqué lundi
son choix d’utiliser ce médicament à titre préventif. « Vous
seriez  surpris  de  découvrir  combien  de  personnes  en
prennent, en particulier celles qui sont en première ligne.
Avant de l’attraper (le virus) », a-t-il expliqué.

« Cela ne va pas me faire de mal», a-t-il assuré. «C’est
utilisé depuis 40 ans pour le paludisme (…) Beaucoup de
médecins en prennent.» Le locataire de la Maison Blanche a
par  ailleurs  affirmé  qu’il  n’avait  «aucun  symptôme»  du
Covid-19. Il a précisé qu’il était testé très régulièrement
et que tous ses tests jusqu’ici avaient été négatifs.

Plusieurs  de  ses  conseillers  ont  toutefois  été  testés
positifs récemment, de même que ceux de l’entourage de son
vice-président,  Mike  Pence.  Pour  cette  raison  les  deux
hommes limitent leurs contacts au strict minimum…



Pour le docteur Matthew Heinz en revanche, qui a travaillé
sur la réponse à Ebola dans l’administration Obama, il est,
face au Covid-19, «imprudent» d’encourager qui que ce soit à
prendre «de l’hydroxychloroquine ou tout autre médicament
dont l’efficacité n’a pas été démontrée».

Interrogée sur CNN, Nancy Pelosi, présidente démocrate de la
Chambre des représentants, a estimé que ce n’était «pas une
bonne idée». «Il est notre président et je préférerais qu’il
ne prenne pas quelque chose qui n’a pas été approuvé par les
scientifiques, particulièrement dans sa catégorie d’âge et,
disons,  dans  sa  catégorie  de  poids,  appelée  obésité
morbide»,  a-t-elle  ajouté.

Chuck Schumer, chef de la minorité démocrate au Sénat, a
dénoncé des déclarations «dangereuses». «Cela donne aux gens
de faux espoirs (…) et peut même les mettre en danger», a-t-
il déploré sur MSNBC…

https://www.lefigaro.fr/international/covid-19-donald-trump-
annonce-qu-il-prend-de-la-chloroquine-depuis-une-semaine-et-
demie-20200518
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“Allez viens gamin, t’es tout pâlichon, on va consulter un
médecin”


